

Evo Morales signale que la baisse des cours du pétrole constitue une agression contre le Venezuela et la Russie



Parana, 17 décembre (RHC-DPA-Telesur)
Le président bolivien Evo Morales a signalé à Parana, en Argentine, que la baisse des prix du pétrole constitue une agression contre le Venezuela et la Russie et qu'elle est liée à des visées géopolitiques.

Evo Morales a assuré que ces pays vont affronter la chute des cours de manière conjointe.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Rafael Ramirez, a rappelé que son pays est soumis à une profonde guerre économique.

Rafael Ramirez a expliqué que la baisse des prix du pétrole a pour objectif de déstabiliser l'économie vénézuélienne pour essayer de renverser le gouvernement bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41291-evo-morales-signe-que-la-baisse-des-cours-du-petrole-constitue-une-agression-contre-le-venezuela-et-la-russie>



Radio Habana Cuba